



Álamos, Sonora, 25 de Enero 2016.- El Festival Alfonso Ortiz Tirado está en su mejor etapa con presencia en 4 municipios, y se buscará hacerlo con más impacto estatal, nacional e internacional, subrayó la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

Previo a recorrer calles y callejones de Álamos, la Gobernadora Claudia Pavlovich, resaltó la calidad de las manifestaciones artísticas y culturales que contiene el FAOT 2016, y habló de las perspectivas para consolidar el festival a nivel nacional e internacional y al interior del Estado.

"Ahorita tenemos tres subsedes, Hermosillo, Navojoa y Ciudad Obregón, y la sede aquí en Álamos, otras veces ha habido subsedes pero, sin duda, si crecemos en el Estado y hacemos el esfuerzo de traer a artistas de la talla que estamos viendo, a todas las subsedes y a todos los escenarios, va a ser de mucho beneficio. Hacer el FAOT internacional como es, pero con más amplitud", dijo.

La Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano recorrió los callejones de Álamos, donde además saludó a decenas de familias, con quienes dialogó sobre el Festival y distintos temas.

Caminó por varios de los callejones vestidos de fiesta e invadidos de cultura que componen el Pueblo Mágico, sede del Festival Cultural Alfonso Ortiz Tirado FAOT Internacional 2016, en su edición XXXII, siendo una de sus metas llevar este tipo de espectáculos a más comunidades

Está FAOT en su mejor etapa: Claudia Pavlovich

Escrito por Comunicado

Lunes 25 de Enero de 2016 16:23

sonorenses.

Destacó que, especialmente en esta edición, se busca que los ojos de México y el mundo estén en Sonora y su cultura plasmada en los espectáculos presentados, en su mayoría, por artistas regionales, además de los invitados internacionales.

Durante su andar por los callejones que componen el Pueblo Mágico de Álamos, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano estuvo acompañada de su esposo Sergio Torres el Director del Instituto Sonorense de Cultura,

Mario Welfo Álvarez Beltrán; el Presidente Municipal de Álamos, Axel Omar Salas; su esposa Carmen Lorena Valdez de Salas; y el alcalde de Hermosillo, Manuel Ignacio Acosta, y su esposa Martha Antúnez de Acosta.